

Par | le 2013-11-20 @ 10:36:59

Un grand succès pour les artistes de l'Académie à la 10e édition de l'exposition-concours automnale de l'AAPARS



Un grand succès pour la 10e édition de l'exposition-concours de l'AAPARS qui a eu lieu le 9 et 10 novembre dernier.

Doté d'un jury qui n'a plus de preuves à faire. [France Malo maître](#) en beaux-arts AIBAQ, [Ursula Kofahl-Lampron](#) maître en beaux-arts AIBAQ et [Marcel Mussely](#) académicien AIBAQ ont accordé 2000\$ en bourse à 10 artistes.



De l'académie les Lauréats sont:

En art figuratif:



1er prix: [Johanne Blaquière](#) académicienne AIBAQ



2e prix: [Pierre Legendre](#)

En art non-figuratif:



1er prix: [Louise Grenier](#)

Mentions toutes catégories:



[François Gagnon](#) Académien AIBAQ



[Josée Tellier](#)

Pour plus de renseignements consultez le site de l'AAPARS ([cliquez ici](#))

Sources: [Josée Tellier](#) et site web de l'[AAPARS](#)

L'Académie est très fière de voir ses artistes ainsi reconnus. Bravo aux lauréates et aux lauréats. Félicitations pour le dynamisme de l'AAPARS.

Caroline Bruens

